

## ABSTRAK

Eva Fauziah Elsera, NIM 1178030056 (2021): *PERUBAHAN POLA PERILAKU ANAK PRA REMAJA SELAMA PANDEMI COVID-19 (Penelitian di Desa Cipeujeuh Kabupaten Bandung)*.

Perubahan perilaku pada anak pra remaja dilatar belakangi oleh adanya sebuah aturan yang dibuat pemerintah untuk dapat menekan laju penyebaran Covid-19. Pemberlakuan PSBB yang didalamnya termuat aturan yang berdampak langsung pada anak pra remaja ialah peraturan mengenai pembelajaran daring yang menjadikan beberapa kegiatan dari anak pra remaja menjadi terbatas.

Tujuan dari penelitian ini ialah untuk dapat menggali data sekaligus mengetahui perubahan perilaku sosial serta dampak apa saja yang terjadi pada anak pra remaja di Desa Cipeujeuh selama pandemi Covid-19 berlangsung, tentunya dengan menggali informasi apa yang menjadi sebab dari perubahan perilaku sosial tersebut.

Teori yang digunakan dalam penelitian kali ini menggunakan teori tindakan sosial Max Weber, dari semua tindakan sosial yang dilakukan oleh anak pra remaja tentulah memiliki makna baik untuk dirinya sendiri dan juga untuk individu disekitarnya. Termasuk perubahan perilaku sosial yang terjadi pada anak pra remaja di Desa Cipeujeuh.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian kali ini ialah metode penelitian kualitatif, dengan sumber data primer berupa data dari informan melalui proses wawancara dan observasi serta data sekunder yang berasal dari kantor Desa Cipeujeuh, dokumentasi, dan referensi lain dari berbagai macam buku serta jurnal. Sedangkan untuk menganalisa data yang telah didapat sebelumnya, menggunakan *reduksi data*, *display data*, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang didapat menyatakan bahwa selama adanya pandemi Covid-19 ini berpengaruh pada perubahan perilaku sosial anak pra remaja di Desa Cipeujeuh, perubahan perilaku sosial yang dimaksud adalah seperti lebih sering berselisih paham, malas dalam belajar, hilangnya semangat belajar, serta mulai terkisnya rasa hormat terhadap guru disekolah.

**Kata kunci:** Pandemi Covid-19, Perubahan perilaku, Anak pra remaja.